
   

         Anlage zu GD 514/15 
 
 
I. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 18. November 2015 sind folgende schriftli-

che Anträge von Gemeinderatsmitgliedern beim Oberbürgermeister eingegangen, de-
ren Behandlung in einem gemeinderätlichen Gremium der Unterstützung von mindes-
tens einem Viertel der Mitglieder des Gemeinderats bedarf: 
 

II. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 18. November 2015 sind folgende schriftli-
che Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des Gemein-
derats beim Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des 
Gemeinderats in einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in 
einem sonstigen Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig 
sind, oder deren Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die schon 
erledigt wurden: 
 

184 GRÜNE, 16.11.15 
Ausführungen zur Belegung der geplanten Modulbauten für Flüchtlinge in Wiblingen 
und zur Obstbaumwiese in Böfingen werden gemacht. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Gemeinderats am 18.11.15 behandelt. 
 

185 CDU, 18.11.15 
Es wird beantragt, dass die Stadtverwaltung prüft, inwieweit die Einrichtung eines 
kostenlosen ÖPNV-Tickets am Wochenende machbar ist.  
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

192 GRÜNE, 02.12.15 
Rechtliche Verpflichtung hinsichtlich der Weitergabe von vertraulichen Informationen 
Es wird beantragt: 

1. Der Gemeinderat bzw. der zuständige Ausschuss möge die Verwaltung beauftra-
gen, bei der kommunalen Vergabe von Aufträgen eine "No-Spy-Klausel" in die Ver-
tragsbedingungen aufzunehmen. 

2. Die Verwaltung ferner zu verpflichten, bei künftigen Vergaben darauf zu achten, 
dass so wenig sicherheitsrelevante Daten wie möglich an die Auftragneh-
mer/innen weitergegeben werden. Bieter/innen und Auftragnehmer/innen sind auf 
Datensparsamkeit und -vermeidung zu verpflichten. 
 

Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 
 

194 GRÜNE; 07.12.15 
Bebauungsplan "Zollernring-Pfefflinger-Straße (Bethesda) 
 
Es wird beantragt, dem Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt 
eine neue Rahmenplanung vorzulegen, die Wohnbebauung auf diesem Areal vor-
sieht.  
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 
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186 Bühler, Eichhorn, 18.11.15 
Verschiedene Fragen zur Maßnahme "Baustellenbeauftragte den Straßenbahnaus-
bau" werden gestellt.  
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort.  
 

187 SPD, 19.11.15 
Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt 24.11.15 
TOP "Klimaschutzkonzept" 
Den Beschlussantrag zum Klimaschutzkonzept um zwei weitere Punkte zu ergänzen.  
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau 
und Umwelt am 24.11.15 behandelt. 
 

188 Dr. Kienle, Münch, Eichhorn, 23.11.2015 
Kleinere Instandhaltungsmaßnahmen an Schulen 
Es wird beantragt, dass die Abteilung Bildug und Sport mit dem dafür notwendigen 
Fachpersonal und einem entsprechenden Budget für 2016 ausgestattet wird. 
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

189 SPD, 23.11.15 
Es wird beantragt, den Bau der Kreuzung Kuhbergring / Grimmelfingen sofort zu 
stoppen und den Bau zuerst mit dem Bürgerverein Grimmelfingen zu beraten.  
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

Interfraktioneller Antrag, 23.11.15 190 
Es wird beantragt, die Bücherkiste auf allen Recyclinghöfen mit sofortiger Wirkung 
wieder einzuführen. 
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

Dr. Graf, Dr. Kienle, 02.12.15191  
Auf den Friedhöfen Söflingen und Wiblingen Laufsprecheranlagen für den Außenbe-
reich zu installieren. 
 
Stadträtin Dr. Graf und Stadtrat Dr. Kienle erhalten eine schriftliche Antwort. 

Grüne, 03.12.15193  
Verschiedene Fragen zur Schulentwicklung in Böfingen und am Eichenplatz werden 
gestellt. 
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 

GRÜNE, 08.12.15195  
Zu prüfen, inwieweit die Installation von QR- oder vergleichbarer Codes an Baustellen 
zu besseren Informationen über Baumaßnahmen für die Bürgerschaft machbar ist.  
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 
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196 GRÜNE; 08.12.15 
Es wird gebeten zu prüfen, ob donnerstags das Museum bis 23:00 Uhr geöffnet wer-
den kann. 
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 

197 CDU, 09.12.15 
Straßenmarkierung Neue Straße 
Es wird beantragt dringend die fehlenden Fahrbahnmarkierungen aufzubringen und 
die Verkehrsströme eindeutig zu regeln. 
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

198 FWG, CDU, GRÜNE, 10.12.15 
Prioritäten für anstehende Bauprojekte 
Die Verwaltung wird beauftragt, zur Haushaltsberatung Kostenschätzungen für die 
anstehenden städtischen Bauprojekte vorzulegen sowie den Entwurf für eine Prioritä-
tenliste auszuarbeiten.  
 
Behandlung des Antrags im Ältestenrat. 

 
 
 
 
Verteiler: 
Gemeinderat 
OB, BM 1, BM 2, BM 3, OB/G, BD, ZD, Z, R 1, R 2, C 3, BS, FR, GM, KOST, MU, SUB, TFL2, VGV, 
EBU, SWU 


